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Projet de procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Madeleine-

Brousseau tenu le mercredi 29 novembre 2017, à 18 h 30, au salon du personnel 

Julie Mazerolle, présidente, Nicole Vaillancourt, parent, Maxime Bazinet, représentant au Comité de parents, 

Alain Boissé, substitut au Comité de parents, Annik Paradis, enseignante, Chantal Beauclair, enseignante, 

Geneviève Mailloux, substitut-enseignante de Josée Monfils, Julie Roy, technicienne au service de garde, Marie-

Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Observatrice : Karine Bédard, directrice adjointe 

Était absente : 

Josée Monfils, enseignante 

 

1. Mot de bienvenue  

Madame Julie Mazerolle, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 33. Elle souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté sur proposition de monsieur Maxime Bazinet. 

           CE-19-2017 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 octobre 2017 

Le procès-verbal est adopté sur proposition de madame Marie-Claude Grignon. 

           CE-20-2017 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 
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5. Parole à la technicienne du service de garde 

Madame Julie Roy, technicienne au service de garde, dresse le bilan du mois de novembre. 

 Tout va bien, l’activité Boks et la période de devoirs vont très bien. 

 Le 30 novembre prochain se tiendra le marché de Noël. 

 Les élèves du service de garde ont participé au concours de citrouilles de la Ferme Guyon, 2 de nos élèves 

ont gagné. 

 Les élèves du service de garde ont également participé à un concours de dessins de Noël de la Ville de 

Chambly; une élève du préscolaire s’est mérité un prix. 

 Les dernières journées pédagogiques se sont bien déroulées, plus de 200 élèves dans l’école. 

 

6. Parole au directeur (informations) 

Monsieur Lemieux présente quelques points d’information : 

 Démarches entreprises auprès de Récré-Action afin de continuer d’offrir l’activité d’impro cet hiver et d’offrir 

le cours de Gardiens avertis le 8 juin prochain. Deux résolutions électroniques suivront dans les prochaines 

semaines. 

 Monsieur Lemieux dresse le bilan de la campagne de financement; 9,000 $ de profit pour un total de ventes 

avoisinant les 25,000 $. 

 Présentation par madame Bédard des activités du Parlement des élèves. Elle explique le fonctionnement et 

le déroulement des rencontres. Plusieurs activités seront organisées par ce comité dont des activités de 

Noël. Le Parlement recueille également les suggestions pour une activité du Comité de reconnaissance et de 

valorisation des élèves. Le député, monsieur Roberge, est venu, à la demande d’un élève dans le groupe 501, 

pour parler de son travail de député. Il a remis 3 livres à l’école. Ces livres traitent de l’Assemblée nationale. 

 Les élèves de 5e et 6e année compléteront, à l’école, le sondage en ligne de la Commission scolaire. 
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7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet, représentant au Comité de parents, présente les sujets abordés lors de la dernière séance 

de ce comité tenue le 9 novembre dernier. 

 Consultation pour le calendrier scolaire, retour le 14 décembre; 

 Projet pédagogique particulier; 

 Politique d’admission; recommandation retour école de secteur et protection; 

 Plan d’action; 

 Budget du Comité de parents; 

 Prochaine rencontre du Comité de parents le 14 décembre. 

Monsieur Samuel Busque, parent, se joint à la rencontre; il est 18 h 48. 

8. Autorisation sortie 8 décembre activité rencontre auteur (approbation)  

Monsieur Lemieux présente le dossier. Pour faire suite à une offre de rencontre avec l’auteur Louis Lymburner, 

auteur fantastique québécois, payé par la librairie Larico, les élèves de 2 classes de 4e année auront la chance 

de rencontrer l’auteur à la Place Chambly.  Monsieur Lymburner expliquera les étapes de création d’un roman. 

L’école déboursera les frais pour le transport des élèves. 

Sur proposition de madame Julie Roy, la proposition est adoptée. 

            CE-21-2017 

Plan de lutte contre l'intimidation et la violence (adoption)  

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il expose le document ainsi que tout le travail qui a été fait par le 

Comité contre la violence et l’intimidation. Un travail de longue haleine duquel sont issus des outils qui aideront 

tous les membres du personnel à travailler ensemble dans un but commun : 
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 Plan de lutte contre l'intimidation et la violence déposé sur le site-école; 

 Procédure de signalement; 

 Adresse courriel : agissons.chambly@csp.qc.ca; 

 Sondage auprès des élèves; 

 Présentation de capsules. 

Adoptée sur la proposition de monsieur Alain Boissé.       

           CE-22-2017 

9. Convention de gestion et de réussite éducative (adoption) 

Monsieur Lemieux demande aux membres du conseil d’établissement la reconduction de la Convention de 

gestion et de réussite éducative de l’année dernière, telle que proposé par la Commission scolaire. On retrouve 

un suivi des moyens et reddition de comptes de la Convention de gestion et de réussite éducative pour chaque 

objectif. 

Adoptée sur la proposition de madame Chantal Beauclair.       

           CE-23-2017 

10. Normes et modalités (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il explique aux membres la différence entre le document Résumé des 

normes et modalités et le document Normes et modalités. Le résumé des normes et modalités d’évaluation 

est déposé sur le site-école et acheminé aux parents. Le document Normes et modalités est composé des 

actes pédagogiques et d’évaluations, il s’agit d’exigences ministérielles.  

Adoptée sur la proposition de madame Annik Paradis       

           CE-24-2017 
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11. Autorisation pour dérogation à la Politique alimentaire lors du déjeuner de Noël dans les classes 

Monsieur Lemieux présente le dossier, il demande l’autorisation aux membres du conseil pour que, lors du 

déjeuner de Noël dans les classes, il puisse y avoir dérogation à la politique alimentaire. 

Adoptée sur la proposition de madame Chantal Beauclair       

           CE-25-2017 

 

12. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19 h 38 

Il est proposé par madame Geneviève Mailloux de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité. 

           CE-26-2017 

 

 

 

Madame Julie Mazerolle, présidente   Monsieur Éric Lemieux, directeur 


